

# Forum MNI

MISSION NAZARÉENNE INTERNATIONALE

19 mars 2025

## Région Amérique du Sud



### Argentine

En Argentine neuf personnes sur dix se disent chrétiennes, cependant la plupart d'entre elles admettent qu'elles ne pratiquent pas leur foi. Une majorité des habitants d'Argentine ont des origines européennes (principalement d'Espagne et d'Italie) et mestizo (avec un héritage à la fois européen et amérindien). L'Argentine se considère comme une nation formée par les migrations et ses habitants se décrivent parfois comme « un creuset de races ». L'Église du Nazaréen est présente en Argentine depuis 1919. Située dans le champ Cono-Sur (Cône du sud) de la région Amérique du Sud, l'Argentine a récemment accueilli la Conférence théologique mondiale de l'Église du Nazaréen en 2024 qui a réuni des théologiens, des professeurs et des responsables de l'église représentants des six régions mondiales de l'église.



19 244 membres



237 églises pleinement  
organisées, 16 églises  
pas encore organisées



202 ministres habilités  
par les districts et 230  
ministres ordonnés dans  
12 districts

---

## PRIÈRE



- Prions pour que le Seminario Teológico Nazareno Cono Sur (STNCS) d'Argentine continue à inspirer la nouvelle génération de leaders à l'image du Christ.
  - Prions pour que Dieu continue à appeler des jeunes dans sa mission afin de s'engager en Amérique du Sud et au-delà.
- 

## LOUANGES



- Louons Dieu pour les partenariats informatiques internationaux qui partagent leurs talents et leurs compétences professionnelles afin d'avoir un impact dans différents pays dans le domaine des services technologiques.
- Louons Dieu pour la Conférence théologique mondiale qui s'est tenue au Seminario Teológico Nazareno Cono Sur en Argentine en 2024 et pour le développement de jeunes théologiens de toutes les régions qui ont pu y participer.



Les partenariats informatiques internationaux développent les services en Argentine

Le projet des partenariats informatiques internationaux (Global IT Partnerships) nazaréens continue à avoir un impact important en permettant l'accès à des services technologiques essentiels aux fidèles et aux institutions nazaréennes dans différents pays du monde. Cette initiative qui entreprend de nouvelles actions tous les deux ou trois mois, a transformé la façon dont les communautés nazaréennes communiquent, apprennent et grandissent. Le service informatique mondial nazaréen développe et déploie des technologies qui aident les missionnaires, les enseignants et les personnels à former des disciples, mener des actions de mentorat et de formation des leaders autour du monde de manière plus efficace grâce aux moyens technologiques actuels.

En mars 2024, l'équipe des partenariats informatiques internationaux s'est rendue en Argentine afin de moderniser l'infrastructure du réseau du Seminario Teológico Nazareno Cono Sur (STNCS). Cette mise à niveau majeure est survenue au moment idéal juste avant la Conférence théologique mondiale, ce qui a permis au STNCS d'utiliser des technologies de pointe pour former et soutenir les participants à cet événement.



Le réseau nouvellement installé a révolutionné le fonctionnement du séminaire en lui permettant de proposer des cours en ligne et de toucher de nouveaux étudiants à travers toute la région. Ces progrès assurent que les étudiants pourront continuer leur formation théologique depuis des endroits reculés, dépassant ainsi les barrières géographiques et rendant plus accessible une formation de qualité.

L'infrastructure numérique établie par l'équipe informatique et rendue possible grâce à des donateurs nazaréens fait désormais partie intégrante de la mission du séminaire qui vise à former de futurs leaders à la vie de disciple. Grâce à ces services technologiques, les partenariats informatiques internationaux aident les institutions nazaréennes à rester connectées, modernes et prêtes à servir leur communauté.

Grâce à cette initiative, l'Église du Nazaréen démontre son engagement pour soutenir l'innovation et l'enseignement afin d'assurer que les ministères à travers le monde sont prêts à relever les défis de notre ère numérique. Les actions des partenariats informatiques internationaux soutiennent les individus ainsi que les institutions afin d'avoir un impact durable sur le champ missionnaire.

---

### Pourriez-vous accomplir un service ?

Dieu vous appelle-t-il à participer à ces améliorations technologiques motivantes pour développer sa mission ? Pour plus de renseignements, envoyez-nous un message à l'adresse email [getinvolved@globalnaz.org](mailto:getinvolved@globalnaz.org) ou [cliquez ici](#).

---

Le Forum de l'INM est disponible dans une archive PDF organisée.  
A lire ancien numéros, [cliquez ici](#).

---



17001 Prairie Star Pkwy  
Lenexa, KS | 66220 US

